
3610. SB: Herr Gleißner
 2250
 2244

 
 
U-Bahnhof "Klinikum" 
 
Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion vom 29.01.2003 
 
 

I. Im Umfeld des künftigen U-Bahnhofes "Klinikum" bestehen nach Einschätzung 
SVA keine nennenswerten Stellflächen. Es bestehen Planungen zur Errich-
tung einer Tiefgarage auf dem Gelände des Klinikums. Ob und inwieweit es 
hierdurch zu Wechselbeziehungen im ruhenden Verkehr im Umfeld des U-
Bahnhofes Klinikum kommen wird, bleibt abzuwarten. Der U-Bahnhof ist auch 
nicht als klassischer Endpunkt der U-Bahn gedacht, sondern als Ein- und 
Aussteigepunkt im Bereich Klinikum mit Verknüpfung zum Verkehrsmittel Bus. 
Ein Verkehrschaos wird seitens SVA im übrigen nicht befürchtet. 
 
 

II. Bekanntgabe im Verkehrsausschuss zu TOP 14 
 
 
Fürth, 04. Februar 2003 
Straßenverkehrsamt 
Im Auftrag 


